

Sonderrechte werden untersucht

BEESKOW. Bei der am 20. Dezember 1989 stattgefundenen Beratung der AG Sonderrechte gaben die einzelnen Kontrollgruppen Aufschluß über ihre bisherigen Arbeiten.

Es konnte festgestellt werden, daß die Ermittlungen sehr schwierig sind und bis hin zum ehemaligen ZK führen. Da die Untersuchungen noch laufen, kann über Einzelheiten noch nicht Auskunft gegeben werden. Mitte Januar trifft sich die AG zu einer weiteren Zwischeneinschätzung. Hinweise können noch an die am 12. Dezember 1989 im Neuen Tag veröffentlichten Adressen gerichtet werden. Wir informieren weiter über die Presse.

**L. Eugel,
AG Sonderrechte**